
               

２９年度会長標語：融和と宥和、そして楽しい例会 第８８号

日時：平成 30年２月８日（木）10:00～12：30

場所：多摩平の森産業連携センター「PlanT２」

出席９名欠席１名  議案：幹事報告の通り。

日時：平成 30 年 2月 15 日（木）12：30～14：45

会場：坊ホール（高幡不動駅前大政鮨向かい）

出席：実働会員３８名中出席３１名(81.6%)、休会 2名

資料：例会次第、理事会議事録、プロバス便り 87 号、

会員スピーチのレジメ、聲明とジャズのゆうべチラシ、
ホーミー・馬頭琴ライフチラシ、回覧資料多数

  

             

  

   

推薦者である黒澤会員委員会副委員長より魚

住徹氏の紹介があり、ご本人より簡にして要を

得た自己紹介。続いて奥副会長よりプロバス会

員バッチ授与。

昭和 21 年名古屋生まれ名古屋育ち、富山で高

校２/３年を過ごし、大学以降は東京。

中央大（法）で吉村会員と同期。マスコミ（中日新聞）に入

社し、経歴の多くは東京新聞での経済分野の記者、デスク・

編集委員。記者としてのスタートは立川で、日野には昭和４

７年２月以来在住４７年目。家族は息子２人、伴侶を２０年

前に亡くした。趣味は下手の横好きゴルフと日本の古代史と

蜂の観察。（新入会員には会員手帳とクラブ公式ジャンパーが

別途手交された。）

平成 29 年度（2017 年度）        会長・小西 弘純      幹事・宮地 公平

平成３０年２月１５日    第６５回 例会の記録等     クラブ第８年度 第８号

東京日野プロバスクラブ 平成３０年３月１５日発行

理  事  会

第 86回２月例会 司会：例会委員・吉ノ元身良

会長挨拶 副会長：奥 修兵

先ず初めに先月の盛大な新年会に触れたいと思っ

ていましたが、司会の吉ノ元さんが詳しくお話しさ

れたので、私よりは万全の準備をして頂いた例会委

員会の皆さんと見事な司会進行を務められた小林

さんに感謝申し上げます。

数年前にモンゴルへ団体旅行をされた八王子プ

ロバスの皆さまは、梅木氏のホーミー歌唱・演奏を

大いに楽しみ、企画を高く評価しておられました。

小西会長は予定より少し遅れて２月１３日に最

終的な治療を受け、３月よりクラブ活動に復帰の予

定です。もう安心というところです。皆さまどうぞ

ご休心下さい。

今期も三分の二を過ぎ、残り４カ月となりまし

た。そろそろ次年度の役員人事作業が始まります。

お声が掛かりましたら、原則快諾、ということでよ

ろしくお願いします。

本日は４月上旬なみの暖かい日ですが、来週はま

た寒くなり、雪も予想されるそうです。どうぞ体調

管理をされ、来月も元気に集まりましょう。

幹事報告       宮地 公平

・川澄貫主の葬儀 ３月 16日 小西会長参加

・浅川クリ－ン作戦（4/15） 新選組祭り（5/12・
13）よさこい祭り（7/29）の 日程決定

・会則改正は、３月継続審議とする。

・説明用パンフレットの作業手順を決定

・新会員８名への手帳配布を完了した。

・3月理事会会場：多摩平産業連携センタ－

・今後の予定（下期スケジュール表を配布）

・和田一男会員 17 年 12 月をもって退会された

東日本交流会の反省会報告

後藤一郎全日本プロバス協議会理事

昨年１１月２８日に第２回東日本ブロック交流会が八

王子エルシーで開催され、１３クラブ９５名が参加した。

日野よりは１４名が出席。当日は受付ににこにこボックス

の設置もあり収支は予定通り約８０万円で均衡できた。

反省会で議論された今後のクラブ運営のポイントは、

① 新入会員が早くクラブに溶け込めるよう会員の交流

機会を増やす事

② 役員のなり手が少ないが、皆で力を出し合い、声を掛

けられたら断らない、ようにもって行きたい

親入会員入会式  魚住 徹氏

幹事報告のつづき

規則改正作業について

昨年９月以来、次の事項について検討中です。

①理事会・総会の成立要件、議決要件の記載

②総会審議事項の記載          ※

③会長～委員長の職務に関する記載

④現在の定期総会・臨時総会の呼称変更

⑤６月定期総会・７月臨時総会の統合化の検討

⑥次期理事の選任要領の具体化    ※

⑦保管文書規定

⑧その他 他ＰＣからの日野 P 例会への参加費等

現在※印 ②⑥の成案が得られていません。

審議ののち、理事会案を全会員に配布し、皆様の

ご意見をいただく予定です。よろしくお願いします。



編集発行：情報委員会

山本英次、矢野凱弓、疋田久武、曺一男、田口賀夫

ホームページ：https://www.hinopc.com/

例会委員会   本部晧允委員長

特殊事情で欠席せざるを得ないケースも承知しています

が、月一度の例会には是非大勢の会員の出席を賜りたい。

地域奉仕委員会 林良健委員長

日野市・健康吹き矢サークルの立ち上げを推進中です。

例会終了後練習を始めます。登録をお待ちしています。

情報委員会  矢野凱弓副委員長

会報８７号を発行です。ホームページを是非ご覧下さい。

「クラブの活動報告」にはニュースと写真が満載です。

会員委員会  黒澤直明委員長

田村委員長が仕事のため、代理報告です。会員数も目標

の４０名に達しました。更に頑張ります。

研修委員会  横山好忠委員長

次回研修の日程は４月２日（月）南武線府中本町駅集合、

家康御殿跡、サントリー工場見学。その後、懇親会です。

同好会報告   ゴルフ同好会  矢野凱弓同好会長

１月３１日に新年会を開催しました。（記事、写真を別掲）

多摩ＰＣが幹事で４月２０日、３プロバスコンペ準備中。

澤田研二氏報告 聲明（しょうみょう）コンサートご案内

２月総額 3500 円（7名） 29 年度累計 38,000 円  

渋谷文雄 春よ来い！例年にない寒さに閉口しています。

一日も早い春の訪れを願ってお祈りのワンコインです。

本部晧允 久しぶりのワンコイン

土方尚功 本日誕生日なり！ 昨日のバレンタインに引

き続きお目でた続きです。（73歳）

後藤一郎 第 58 回の芥川賞は、５０過ぎの‛おばちゃん‛

二人が受賞。久しぶりに楽しく読みました。

市川資忠 なんとなく！

後藤紀之 小・中学校の入試が終わりました！

孫５人の内、今年中学校１名、小学入学１名。無事志望

校に入学することが出来ました。出費がかさみそう。

吉ノ元身良 始めての司会、ガンバリます。

吉村 豊会員 演題「長寿時代 楽しく生きる」
金沢市出身で６９年中大卒。母校の体育研

究助手、理工学部専任講師・助教授・教授。

昨年７０歳で退官。

大学で恩師桑原先生と出会い、くるみラグ

ビーを通じてスポーツの素晴らしさを学

んだ。先生を中心に、学生らにより６５年

に創設した自主運営「くるみクラブ」は５

０年を超える活動を現在も続けている。

８８年には米国カリフォルニアに留学、マゴリスコ博士に師

事し水泳の科学的トレーニング法を学ぶ機会を得た。帰国後、

中大水泳部に導入し、乳酸測定・泳パワー測定・泳法分析等

を、従来の経験や根性重視の指導法に置き換えた。インカレ

（全日本学生選手権）に初優勝し八連覇、その後も１１連覇

を達成と科学的コーチングの効果は目覚ましかった。２００

０年のシドニー五輪でも女子水泳陣のメダル獲得に貢献した。

以上の経緯を豊富な記録映像でスクリーンに紹介しながらの

５０分講義で、まことに充実した内容であった。

高齢化社会における健康長寿の実現に向けて、今後も日本橋

茅場町くるみクラブを拠点に、水素バーを始めとする種々の

活動で社会に還元できれば幸い、と結び、「水素の効用」につ

いてＤＶＤを使った数分のプレゼンテーションがあった。

水素（原子）を取り込んで、体内の悪玉活性酸素を水にして

しまい、体外に排出することでより健康体を保とうと言うも

の。次回の講演が待たれる。

林地域奉仕委員長の音頭取りにより、宮地幹事と山本情報委

員長の３人組で、八王子ワイズメンズクラブの月例会にて健

康吹き矢の出張授業を開催した。３０数名の会員に和気あい

あいと楽しんでいただきました。  

今日が丁度７３歳の誕生日です。終戦の年、

涅槃会（お釈迦さま入滅）の日に、郷土日野

で出生です。

日野市職員として奉職２２年余、その後市

議５期２０年、第１８代議長も務めさせて頂

きました。そんな関係で、現在も１５の公職

を引き受け、何かと忙しく過ごしております。

２０１８年１月３１日、南平の寿司正にてゴルフ同好会

の新年会が２１名の参加を得て盛大に開催されました。

昨年後半に６名もの新入会員が加わり、同好会員数は３０

名となっています。（その後、和田会員が退会されました）

ゴルフの方は季節柄オフシーズンですが、美味しい料理と

豊富な飲み物、洒脱なスピーチの連発、膝付き合わせての

歓談と、楽しい３時間弱でした。

特別参加の泊谷会員、会場提供の折笠会員より、全員が年

賀の記念品を頂きました。

にこにこワンコイン   平成３０年２月

活動開始！ 地域奉仕委員会

活動報告！ゴルフ同好会新年会

２月例会メンバースピーチ

今月の誕生日：土方尚功会員

各委員会の報告


